



**COMUNICADO
OFICIAL N°9
COLEGIO
EXCELSIOR**

Jueves 30 de junio del 2022.-

Estimada Comunidad Educativa del colegio Excelsior:

Junto con saludar cordialmente, queremos informar que el periodo de receso del trabajo lectivo se ha iniciado el día de hoy, jueves 30 de junio, y se extenderá hasta el día 22 de julio del presente año. En consecuencia, el inicio del segundo semestre escolar, corresponderá al día 25 de julio.

Es importante recordar, que las fechas que se informan corresponden a las instruidas por el Ministerio de Educación, quien determinó el aumento del periodo de vacaciones de invierno de dos a tres semanas. Las razones señaladas por la autoridad educacional y sanitaria, derivan de “una situación sanitaria compleja, con presencia de virus respiratorios”, cuyo impacto en la población escolar puede disminuir gracias a un “periodo de receso escolar” y, así, “descomprimir la red asistencial para una mejor atención a la población que lo requiera” (Mineduc).

En nuestro establecimiento no se han presentado requerimientos que promuevan un escenario distinto al descrito en los párrafos anteriores, por lo que, instamos a todas y todos los integrantes de la comunidad escolar a mantener las redes de cuidado familiar y la protección sanitaria que requiere enfrentar esta etapa de la pandemia.

Finalmente, desear que este periodo pueda convocar a la familia, retomando las energías necesarias para enfrentar adecuadamente la segunda parte del año.

Esperando que el reencuentro sea una instancia de aprendizaje y mejora, se despide cordialmente,

Saludos
cordiales.

**FRANCISCO
CASTILLO TRIGO
DIRECTOR
COLEGIO
EXCELSIOR**